

Fecha: 22-08-2025 6.500 Pág.: 5 Tiraje: Medio: El Día Cm2: 630,5 Lectoría: 19.500 El Día \$ 962.806 Favorabilidad: Supl.: No Definida Noticia general

Tipo: Título: Apoderados denuncian recurrentes robos en colegios de Las Compañías

DURANTE LAS ÚLTIMAS SEMANAS

Apoderados denuncian recurrentes robos en colegios de Las Compañías

LIONEL VARELA Á. / La Serena

Ayer, los apoderados del Colegio Arturo Prat de Las Compañías dieron a conocer que muchos de sus estudiantes fueron retirados del establecimiento por no contar con almuerzo, luego de que los víveres y alimentos destinados a los niños fueran sustraídos durante la madrugada del jueves por desconocidos.

Una situación que, según afirmaron, se viene repitiendo desde hace días. ya que el establecimiento ha sido visitado por "amigos de lo ajeno" en al menos cuatro oportunidades en el último tiempo.

El Día llegó hasta el recinto educativo y conversó con algunos apoderados que esperaban a sus hijos, quienes confirmaron que a sus pupilos no se les entregarían alimentos en el almuerzo y solo recibirían una colación fría.

"Es complicado porque uno trabaja v por culpa de unos delincuentes. tienen que cambiar sus horarios. Lamentablemente, es como la cuarta vez que entran a robar en el colegio, y al parecer son los mismos de siempre, que ya saben cuál es la debilidad en seguridad", relató Ximena, apoderada del colegio

Otra de las madres presentes señaló que han conversado con las autoridades del establecimiento para mejorar la seguridad y evitar que los niños se vean afectados por estos robos, pero solo les informan, asegura, que se han realizado las denuncias correspondientes y que deben esperar las medidas de parte del SLEP

Mientras tanto, Luis, quien esperaba a su hija de primero básico, coincidió en que los robos ya se han vuelto recurrentes en el sector, y no solo en ese colegio, sino también en otros recintos como el jardín Botoncitos del Valle y el Colegio Alonso de Ercilla.

SEIS COLEGIOS

Desde el Servicio Local de Educación Pública Elqui indicaron que desde que asumieron la administración de los recintos públicos de la comuna el pasado 1 de julio, ya registran robos en dos jardines infantiles y en seis colegios, entre ellos el Arturo Prat Chacón y el Alonso de Ercilla, ambos de Las Compañías. En ese sentido. explican, han concurrido de manera inmediata a los colegios afectados, con el equipo de infraestructura y mantenimiento del SLEP.

En ese contexto, el director ejecutivo de dicho servicio, Pedro Esparza, infor-



Los apoderados del Colegio Arturo Prat de Las Compañías se mostraron molestos por los constantes robos que vienen afectando al recinto educacional en el último tiemno.

En el Colegio Arturo Prat ya contabilizan cuatro robos en el último tiempo, lo que ha generado que sus estudiantes no cuente con su alimentación completa, recibiendo solo colaciones frías. Desde el Servicio Local de Educación Pública Elgui, señalan que desde que asumieron el 1 de julio pasado, registran robos en dos jardines infantiles y en seis colegios.

mó que "en el caso de los robos en el Colegio Arturo Prat Chacón, su directora, Gemita Álvarez, ha efectuado las denuncias a Carabineros. De acuerdo, a lo informado por el establecimiento educacional, se detuvo este miércoles 20 de agosto a uno de los presuntos involucrados. Esperamos que la fiscalía investigue para que se sancione a la o a las personas responsables, quienes han sustraído alimentación escolar. Al colegio ha asistido el equipo de infraestructura y mantenimiento para realizar una inspección y poder reforzar las medidas de seguridad en la cocina y comedor".

Esparza agregó que "en lo inmediato se contrató un guardia para el turno de la noche, desde las 22 horas hasta las 7 de la mañana, el que se suma al que había en horario de día de 13 a 22.00 horas. En paralelo se está gestionado en el área de cocina y bodega, robustecer las paredes con una protección metálica y hacer cambio de puertas"

En cuanto, a los robos en el Colegio Alonso de Ercilla, el director de SLEP Elqui señaló que durante el mes de agosto, delincuentes sustrajeron alimentación desde el comedor y la bodega que mantiene JUNAEB para la alimentación escolar, justo cuando el quardia que se queda de noche estuvo ausente de sus turnos

"Su directora Paulina Díaz ha realizado las denuncias a Carabineros, se han programado los turnos con el guardia y con el equipo de mantenimiento de SLEP Elqui estamos gestionando protección en las ventanas", afirmó el funcionario.

En ese sentido, Esparza explicó que "vamos a implementar un sistema de alarma sonoro de alta potencia en los establecimientos, para que se activen de inmediato si entran personas a robar. Así podemos tener una situación más controlada y con menos daño a los bienes, que tanto nos cuesta tener y que son beneficio directo de niños y niñas".



Vamos a implementar un sistema de alarma sonoro de alta potencia en los establecimientos, para que se activen de inmediato si entran personas a robar"

PEDRO ESPARZA DIRECTOR EJECUTIVO SLEP ELQUI

REFUERZO DE SERVICIOS

Por su parte, el mayor Eugenio Olea, comisario de la Sexta Comisaría de Las Compañías explicó que su unidad ha reforzado los servicios policiales nocturnos con el fin de incrementar la prevención y brindar mayor seguridad a las comunidades educativas.

"Asimismo, se han sostenido reuniones con los directores de colegios y jardines infantiles a fin de coordinar acciones conjuntas, recoger sus inquietudes y establecer medidas preventivas que permitan enfrentar de mejor manera el robo a establecimientos educacionales", aseveró.

